

夢の翼



H27. 11. 26 (木) [第40号]

☆特集『台湾修学旅行』～写真で振り返る4日間～

先日、無事終了した台湾修学旅行について、今回と次回の2回わたって写真で振り返りたいと思います。今回は、第1日目(11/12)と第2日目(11/13)の2日間です。



【機内の様子。やや緊張？】

【桃園空港到着。台湾です】

【空港出口の熱烈歓迎】



【初日の夕食は、円卓を囲んで北京料理。さて、北京ダックの味はどうでしたか??】



【ホテルでは、荷物持って】【ホテルの朝食は、buffet形式。早朝ながら食欲旺盛!】



2日目には、台湾の高校との学校交流が行われました。交流校の桃園市立平鎮高級中学校は、国際交流を積極的に行っている普通高校です。歓迎セレモニーでは、生徒会長の白坂知也君が、生徒代表挨拶を中国語で行い満場の拍手を受けました。平鎮高校の部活披露に続いて富里高校のパフォーマンスが旅行委員の進行で行われました。まず、コンピュータ部制作による『学校紹介ビデオ』が上映されました。



次に、演劇部による「練習風景」と県大会出場作品の一部の『演劇』でした。そして、書道部(“書道ガール”5人娘)による『書道パフォーマンス』が行われました。エンディングは、『ふるさと』の大合唱でした。

続いては、生徒 11～18 人が 1 つのグループとなって、英語や歴史・芸術などをゲームや実習・体験など通して学習するという 14 講座の特色ある授業に分かれて交流を深めました。ほとんどの生徒が満足いく内容だったようですが、同時にコミュニケーションの媒体としての言語の大切さ、とりわけ英語の重要性を肌で感じた時でもあったようです。



【版画工房】



【台湾伝統歌仔劇】



【日台飲食文化】



【日台サイコロゲーム】



【KANO と台湾野球史】



【ミニ天燈作り】



【サンクスギビングイベント】



【紙切りアート】



【幸運ブックマーク】



【蘭亭集序一天燈と書道】

【体育館にて全体集合記念写真。この人数は、圧巻！】

午後の『タイペイアイ』では、獅子舞と格式ある古典芸能の京劇「西遊記」を堪能しました。ちょうど1週間後の『芸術鑑賞教室』では、日本の獅子舞を見たので、“日台獅子舞競演”でした。



そして、アニメ「千と千尋の神隠し」の舞台に似ていることで

注目を集めた『九份』では、日本語が飛び交う狭い階段に溢れんばかりの人混みの中で少々霏のかった夜景を楽しみました。地元台湾の独特の臭いも体験しました。



夕食は、ホテルで広東料理。